



み な み

～進んで考え行動する子ども～



三並小学校学校通信 第4号
令和7年7月9日 発行
校長 嶋井 加寿江

七夕～令和7年7月7日の願いごとは～

7月7日は「七夕」。一年に一度だけ、織り姫と彦星が会える（再会できる）日です。この日、三並小学校では、情報委員会による「七夕集会」が開催されました。歌（「たなばたさま」）を歌い、情報委員による朗読劇を観て、一年に一度の「七夕」の空気感に包まれていきます。その後は、それぞれが願いをしたためた短冊を笹に付けていきます。一気に、赤や黄色の短冊で笹は賑やかになっていきました。子ども達の願いごとを見てみると、社会の様子からのするどい願いごとや子どもらしさが滲み出る願いごともありました。

そもそも「七夕」とは、中国と日本の伝説が組み合わさったもののようにですが、短冊に願いごとを書き、星に願うというなんとも素敵な文化だと改めて感じました。



情報委員による朗読劇



願いが叶うといいな・・・



■子ども達の願いごとを

こっそりのぞいてみました・・・

- ・みんな えがおで すごせますように。
- ・2年生になって ころびたくないです。
- ・どの国も なかよしに なりますように。
- ・災害が おきませんように。
- ・ごはんのねだんが 50%安くなりますように。
- ・夏休みの宿題が 少なくなりますように。
- ・理科で 100点 とれますように。
- ・好きな人と 両思いに なりますように。 *



期末PTA(参観・集会・個人懇談)

ご参加、ありがとうございました！

学習参観は、人権学習に取組みました。子どもも大人も共に学ぶべき内容です。また、日々の生活においても「人を大切にする」その意識は大切にしておかなければなりません。いろいろな場で、ご意見をいただけたらと思います。

*7月は「同和問題啓発強調月間」です。筑前町でも人権に関わる学びの機会が予定されています。

夏休みはもうすぐ！

(7/19~8/31)

梅雨が明けてから、暑い日が続いています。

そのような中、夏休みがやってきます。現在でも、水難事故の報道が続いています。今一度、安心安全な夏休みを過ごすことができるようにご家族でもご確認をお願いします。



みんな人権について真剣に考え、自分の意見をしっかり発表できていってよかったです。

人の大切にしている事を認めあえるって、ステキだなと思いました。

皆で話し合って意見をまとめることができていたね。成長を感じました。

暑い中、毎日学校に行って頑張ってる。毎日宿題、がんばってる！

お友達の話をしっかりと聞くことができてとてもすばらしいです。